

POLÍTICA NACIONAL Urgen a prohibir plásticos

El Partido Verde en el Senado realizó un llamado a la Cámara de Diputados a aprobar la ley sobre economía circular y la prohibición de plásticos de un solo uso, aprobada previamente en el Senado.

Los legisladores ecologistas señalaron que durante más de dos años se trabajó con organizaciones de la sociedad civil y la industria para alcanzar acuerdos en dichas reformas.

"Les pido que en este momento y en el último año legislativo de la actual legislatura no escatimemos en tratar de impulsar de que la colegisladora pueda aprobar estas minutas lo antes posible", dijo Raúl Bolaños-Cacho Cué.

- Héctor Figueroa